



## Römisch-Katholische Kreiskirchengemeinde Aarau

### Bericht der Finanzkommission an die Kreiskirchengemeindeversammlung

Als Finanzkommission haben wir die Jahresrechnung (Bilanz, Erfolgsrechnung und Anhang) der Römisch-Katholischen Kreiskirchengemeinde Aarau für das am

**31. Dezember 2021**

abgeschlossene Geschäftsjahr geprüft.

Für die Jahresrechnung ist die Kreiskirchenpflege verantwortlich, während unsere Aufgabe darin besteht, diese zu prüfen und zu beurteilen.

Unsere Prüfung erfolgte nach den Vorgaben des Organisationsstatuts der Römisch-Katholischen Landeskirche des Kantons Aargau (Organisationsstatut) und der Verordnung über den Finanzhaushalt der Römisch-Katholischen Kirchgemeinden des Kantons Aargau (Finanzverordnung) und berücksichtigt die Ergebnisse der externen Prüfung durch die BDO AG mit Bericht vom 2. Juni 2022. Wir prüften die Jahresrechnung auf der Basis von Stichproben, Analysen, Erhebungen und Befragungen. Ferner beurteilten wir die Anwendung der massgebenden Rechnungslegungsgrundsätze, die wesentlichen Bewertungsgrundsätze sowie die Darstellung der Jahresrechnung als Ganzes. Wir sind der Auffassung, dass unsere Prüfung eine ausreichende Grundlage für unser Urteil bildet.

Gemäss unserer Beurteilung entsprechen die Buchführung und die Jahresrechnung dem Organisationsstatut und der Finanzverordnung.

Wir empfehlen, die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen.

Aarau, 30. Juni 2022

Die Finanzkommission:

Mitglied  
Beat Dobmann

Mitglied  
Marta Werthmüller

Der Präsident:  
Lukas Häusermann

Mitglied  
Armin Kottmann

Mitglied  
Herbert Waser